

## Pensionskasse des Kantons Wallis (PKWAL)

## Wechsel der Präsidentschaft

24.01.2024 - Léonard Farquet, Ökonom, wurde vom Verwaltungsrat zum Präsidenten der Pensionskasse des Kantons Wallis (PKWAL) ernannt. Er wird von Christiane Rey Jordan, Rechtsanwältin, unterstützt. Sie übernimmt das Amt der Vizepräsidentin.

Der Verwaltungsrat der PKWAL hat Léonard Farquet, Dienstchef bei der Ausgleichskasse des Kantons Wallis, zum neuen Präsidenten des Verwaltungsrats ernannt. Léonard Farquet tritt die Nachfolge von David Théoduloz an, der dieses Amt bis zum 31. Dezember 2023 innehatte.

Léonard Farquet vertritt die Arbeitnehmerdelegation der PKWAL und wird von Christiane Rey Jordan, Rechtsanwältin und Fachanwältin SAV Bau- und Immobilienrecht, unterstützt. Sie wurde als Nachfolgerin von Denis Varrin zur Vizepräsidentin des Verwaltungsrats gewählt. Christiane Rey Jordan ist Vertreterin der Arbeitgeberdelegation.

Der Verwaltungsrat der PKWAL setzt sich aus je fünf Vertretern der Versicherten und der Arbeitgeber zusammen. Er übt die Oberleitung, die Aufsicht und die Kontrolle über die Verwaltung der Kasse aus.

Der Verwaltungsrat der PKWAL möchte David Théoduloz und Denis Varrin für ihre langjährigen Dienste für die PKWAL danken und gratuliert dem Präsidenten und der Vizepräsidentin herzlich zu ihrer Ernennung.